

OLIVIER BERNARD

| AMBASSADEUR



C'est un grand honneur pour moi d'être invité à titre d'ambassadeur du 100^e anniversaire de la Faculté de pharmacie de l'Université Laval, où j'ai étudié d'abord au baccalauréat de 2000 à 2004, puis à la maîtrise de 2004 à 2006, et enfin dans un microprogramme de perfectionnement en 2008. Tôt dans mes études, j'ai senti que mon parcours en tant que pharmacien serait probablement atypique, car même si j'avais l'intention de pratiquer en officine, j'éprouvais aussi le désir d'explorer d'autres facettes moins connues de la pharmacie. J'étais loin de me douter à ce moment que je passerais successivement de la recherche fondamentale, à l'industrie pharmaceutique, à la vulgarisation scientifique sur Internet, puis dans les médias... et qui sait ce que l'avenir me réserve? Pour moi, il est évident que ce parcours improbable, je le dois à la qualité de ma formation à la Faculté, où on m'a présenté la pharmacie comme un domaine excitant, riche et vaste, qui se modernise constamment, et donc où tout est possible. Dès mes premiers engagements dans la vie étudiante, je me suis senti accueilli, encouragé et challengé positivement dans mes idées et projets par les membres de la Faculté, et je le sens encore à ce jour à chaque fois que j'ai le privilège de la visiter. Même si mes études remontent à plus de 20 ans déjà, je ressens toujours une très forte appartenance à la Faculté de pharmacie de l'Université Laval et j'ai une grande fierté d'y avoir gradué. À travers ma participation au 100^e anniversaire, j'espère « donner au suivant » afin d'inspirer les étudiantes et les étudiants à voir grand quant à leur future carrière, et peut-être même inspirer les prochaines générations à découvrir le monde passionnant et palpitant de la pharmacie.

Olivier Bernard, pharmacien et vulgarisateur scientifique